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Nachdem aus der Stadtverwaltung – sekundiert von einigen mehr oder auch weniger aussichtsreichen 
OB-Kandidaten (vgl. Presse vom 31.07.02) – von Verkaufsplanungen des „Karli“ an den 
Regionalligisten SVB 03 zu erfahren war, frage ich den amtierenden OBM:

Welche konkreten Auswirkungen hätte dieser geplante Verkauf des Fußballstadions an den SVB 03 für 
andere Fußballvereine wie z. B. den Bundesligisten Turbine Potsdam?

gez. Stadtverordneter Kruczek
Fraktion BürgerBündnis
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